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自分の苦手なことの一つに「美容院の注文の仕方」があります。特に髪型にこだわりが

ないというのもありますが、初対面の方とうまく話せないことが大きな要因です。ヘアカ

タログのモデルは顔立ちの整った方ばかりで、写真を提示するのもなんだか気が引けます。

同じような悩みを持っている方は一定数いるのではないでしょうか。結局、髪を切った翌

日に掛けられた言葉は「髪切った？」ではなく、「今日薄着だね！」でした。どうせなら赤

髪パッツンとか奇抜な髪型にしてみたい。似合わない。 

 

 こんにちは、研修医 1年目の岩間です。1月から産婦人科で研修をさせていただいており

ます。慣れない環境での新年スタートとなり、研修開始当初は病棟スタッフの方々にたく

さん迷惑を掛けてしまいました。反省点はたくさんありますが、その分学ばせていただく

ことも多く、非常に充実した毎日を過ごしております。まもなく 1 年目の研修も終わりを

迎えようとしています。初期研修後の進路を見据え、日々の勉強を怠らないようにしたい

です。 

 

 最後に現在のデスク周りの様子を掲載します。押しキャラのハンギョドングッズが着々

と増えつつあります。 

 

※日記の作成日と当ページへの掲載日は異なる場合があります。 


